

Le ministre équatorien du Talent Humain signale que la présence de son pays à la Foire du Livre de La Havane est un honneur



La Havane, 12 février (RHC)- Le ministre du Talent Humain de l'Équateur, Guillaume Long, a considéré comme un honneur la présence de son pays à la Foire Internationale du Livre de La Havane.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse Guillaume Long a ajouté qu'il s'agit d'une nouvelle preuve de l'engagement et de la solidarité avec la Révolution Cubaine.

Après avoir mis l'accent sur les liens d'amitié qui unissent nos deux peuples, Guillaume Long a remercié Cuba d'avoir dédié à son pays cette édition de la Foire du Livre qui présentera 10 000 titres pendant son déroulement du 13 au 23 février.

Pour sa part, l'Ambassadeur de l'Équateur à La Havane, Edgar Ponce a souligné que la solidarité existant entre nos deux pays est un exemple de l'esprit intégrationniste de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Edgar Ponce a rappelé que 400 coopérants cubains travaillent en Équateur dans les secteurs de la santé, du sport, de la culture et de l'éducation.

Il a fait l'éloge de la générosité de notre pays qui donne à des personnes issues de familles ayant de bas revenus l'occasion de venir étudier chez nous.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/14317-le-ministre-equatorien-du-talent-humain-signale-que-la-presence-de-son-pays-a-la-foire-du-livre-de-la-havane-est-un-honneur>



Radio Habana Cuba